

Für die Fußballfans

Man kann ja denken BVB wäre eine mega gute Mannschaft. Aber eigentlich ist das falsch. Wir finden die Mannschaft des BVB kann zwar unserer Meinung nach sehr gut Fußball spielen, aber sie ist kein Meisterschaftsfavorit.

Meine Meinung zu Haaland: Wir finden, dass Haaland die halbe Saison auf der Ersatzbank verbracht hat. Wir finden eigentlich gut, dass Haaland gewechselt hat, denn die 75 Mio.€ tun dem BVB ganz gut. Wenigstens kann Manchester City mit Haaland etwas anfangen. Außerdem hat der BVB ja jetzt Modeste und Haler. Süle ist unserer Meinung nach eher unnützlich gewesen aber Schlotterbeck und Modeste waren eine gute Entscheidung.



Süle, Niklas



Schlotterbeck, Nico



Modeste, Antony

Aber Hauptsache Süle ist nicht mehr bei Bayern. Denn er ist eigentlich ein ganz guter Verteidiger.

Henri.K.S Moritz.v.St